

RETRAITES : LE GOUVERNEMENT DOIT FAIRE LE CHOIX DU DIALOGUE !

Après les mobilisations de ces derniers mois, avec une participation en hausse qui traduit un profond mécontentement des salariés, gouvernement et parlement ont une lourde responsabilité. Ils ne peuvent continuer d'ignorer les manifestations successives qui ont rassemblé de plus en plus de personnes.

L'ensemble des organisations syndicales appelle à deux nouvelles journées d'actions.

**MANIFESTONS LE JEUDI 28 OCTOBRE
ET LE SAMEDI 6 NOVEMBRE 2010
POUR AMENER LE GOUVERNEMENT
A PRENDRE EN COMPTE
LES ASPIRATIONS LEGITIMES
DE LA POPULATION**

Pour la CFDT, cette loi ne doit pas s'appliquer en l'état :

- L'âge de départ à 60 ans et à 65 ans à taux plein doit être maintenu ;
- Tout salarié doit pouvoir bénéficier de sa retraite pleine et entière, quel que soit son âge, dès qu'il a atteint la durée de cotisation d'une carrière complète ;
- Les salariés ayant cotisé à différents régimes de retraite ne doivent plus être pénalisés ;
- Les salariés ayant eu des carrières discontinues, notamment les femmes, doivent pouvoir continuer à bénéficier de la retraite à taux plein dès 65 ans ;
- La pénibilité doit être prise en compte.

**Le gouvernement doit éviter le risque de l'affrontement, alors que le pays doit relever le défi majeur de l'emploi !
Pour qu'il entende les salariés et les jeunes,**

Rendez vous à Lyon :

- **LE JEUDI 28 OCTOBRE, 10 h 30**
Place A. Courtois (M° Monplaisir)
- **LE SAMEDI 6 NOVEMBRE, 14 H**
Avenue J.Jaurès (angle rue Pré Gaudry)

Rendez vous à Villefranche :

- **Place du Promenoir A 17 H 00**